
 

令和６年第３回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

菊 池 俊 一  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  逗子海岸について  

２  池子問題について  

３  総合的病院の誘致について  

４  市内の道路について  

５  学校教育について  

６  マイナンバーカードの活用について  

 

橋 爪 明 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  生理用品の公共施設の設置について  

２  熱中症予防について  

３  小児医療費助成について  

４  プラスチックごみ削減について  

 ５  蘆花記念公園整備について  

 ６  池子米軍基地問題について  

 

眞 下 政 次  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  公共工事の発注状況について  

２  学生議会について  

３  学校プールの今後について  

４  半年後に迫った生ごみの分別収集と資源化 について  

５  北分署建替え構想について  

 

江 渕 真紀子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  マイナ保険証の普及と利用促進等 について  

２  障害者情報アクセシビリティの向上 について  

３  認知症の人に寄り添った社会について  

 

髙 野   毅  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  渚マリーナについて  

２  津波避難ビルについて  

３  ごみ処理について  

４  公共施設・公有地の活用について  

５  投票機会について  

 ６  交通弱者対策について  

 

 

 



桐ケ谷 一 孝  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  ＪＲ東逗子駅前複合施設整備事業 について  

 ①  周辺整備について  

 ②  集約される機能等について  

２  ごみ処理広域化について  

 ①  葉山町クリーンセンター再整備工事について  

 ②  堆肥について  

 ③  カラス対策について  

３  消防行政について  

 ①  救急車両について  

 ②  署員の増強について  

 ③  第３分団詰所建替えについて  

４  新型コロナウイルス感染症予防接種について  

５  逗子海水浴場について  

 ①  今季の状況について  

②  今後の課題について  

 

平 野 和 之  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  日銀利上げの影響について  

①  逗子の財政への影響について  

②  市内経済への影響について  

（高齢者のデフレ理想論の錯覚と現実）  

２  ＮＰＯに対する認識について  

（アメリカＣＳＩＳの調査報告書、公安調査庁等の資料、答弁書か  

ら見るガバナンス強化の必要性の認識について）  

３  海山時間問題から見えた市の取引において見直すべき点について  

（メディアの政治的中立性に対する確認と対応について ）  

４  漁業再生と地産地消について  

①  福島復興事業から見る小坪再生について（地産地消政策の基本 ）  

②  稚アユの産業化について  

③  磯焼け対策のグローバル企業の最先端の取組について  

５  東日本大震災から 13年、能登半島地震を踏まえての被害想定の変化  

について（半年前提出の緊急提言書も踏まえて）  

①  商業ビルの津波避難ビルが少ない認識と見直しについて（古いマ  

ンション）  

②  中長期の震災対策に対する考え方について  

 

 

 

 

 

 



佐 藤 恵 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  逗子海岸について  

２  道路の安全性について  

 ①  通学路について  

 ②  見通しの悪い道路について  

 ③  狭あい道路について  

３  高齢者について  

４  ふるさと納税について  

５  財政について  

 

田 幡 智 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  温暖化対策について  

 ①  猛暑対策について  

 ②  ごみ減量化・資源化について  

 ③  省エネの推進について  

２  マンホールトイレについて  

３  健康政策について  

 

丸 山 治 章  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  自治体ＤＸについて  

２  防災対策について  

３  スポーツについて  

４  披露山公園について  

５  2025年問題について  

６  学校給食について  

７  地域特性を考慮したまちづくりについて  

８  憲政の神様尾崎行雄氏について  

 

服 部   誠  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  インクルーシブ防災について  

２  認知症等行方不明者対策について  

３  福祉人材育成について  

４  熱中症対策について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



松 本   寛  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  好調な財政調整基金を背景に戦略的な基金の新設や運用について  

 ①  防災について  

 ②  魅力創再生について  

 ③  浄水管理センターについて  

２  新たな歳入獲得について  

 ①  公有財産の有効活用について  

 ②  民間との協働について  

 ③  税収や使用料等の適正化について  

３  池子接収地について  

 

加 藤 秀 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政について  

２  多世代交流施設について  

３  防災対策について  

４  移動販売車について  

５  放課後児童クラブについて  

６  熱中症対策について  


